

Resolution von Asunción

28. Juli 2009

Die Mitglieder der Mercosur-Allianz der deutschen Auslandshandelskammern verabschieden auf Initiative des Präsidenten der AHK Argentinens, Dr. Viktor Klima, folgende Resolution:

1. Der Standort Uruguay ist für die zukünftige Arbeit der Mercosur-Allianz von großer Bedeutung.
2. Es sollen alle Anstrengungen unternommen werden, um die AHK Uruguay aktiv zu erhalten.
3. Es sollen die AHK-Geschäftsführer der Mercosur-Allianz an der Entwicklung eines nachhaltigen Konzepts zum Weiterbestehen der AHK Uruguay mitwirken.
4. Es sollen die AHKs der Mercosur-Allianz ihr Personal zum Weiterbestehen der Geschäftsaktivitäten der AHK Uruguay einsetzen.
5. Die Mitgliedsunternehmen der AHK Uruguay sollen gebeten werden, eine langfristige Grundfinanzierung der AHK durch ihre Beiträge sicherzustellen.
6. Es soll der DIHK gebeten werden, zusammen mit dem BMWi die für die Umstrukturierung auf ein nachhaltiges Konzept der AHK Uruguay erforderlichen Einmalkosten zu übernehmen, insbesondere die erforderlichen Abfindungszahlungen für das ausscheidende Personal.
7. Die durchschnittliche, mittelfristige Zuwendungshöhe soll einen Anteil von 25 % am Gesamtbudget nicht überschreiten.